



LOS CAPITALES: Incrementa Banxico la tasa Interbancaria

Por **Redacción**



Por Edgar González Martínez

Para enfrentar "importantes riesgos del país"

Como lo adelantamos aquí el miércoles pasado, la Junta de Gobierno del Banco de México decidió ayer incrementar en 25 puntos base el objetivo para la Tasa de Interés Interbancaria a un día, con lo que la tasa base queda a un nivel de 8.00%. En el tercer trimestre de 2018, argumenta Banxico, la economía mundial continuó expandiéndose, si bien de manera más moderada, acentuando la divergencia en el desempeño de distintas regiones y países. En contraste con la zona del euro, Japón y el Reino Unido, que han crecido por debajo de lo previsto, en Estados Unidos la expansión de la actividad económica fue relativamente elevada, en parte como respuesta al estímulo fiscal adoptado. En este entorno, la inflación global mantuvo una tendencia al alza, si bien en el

margen se ha observado cierta moderación y diferencias significativas entre países. Los precios internacionales del petróleo se han reducido considerablemente, especialmente por factores de oferta.

Y en México -argumenta Banxico- se presentan importantes riesgos de mediano y largo plazo que pudieran afectar las condiciones macroeconómicas del país, su capacidad de crecimiento y la formación de precios en la economía. Por ello -subraya Banco de México-, es particularmente relevante que además de seguir una política monetaria prudente y firme, se impulse la adopción de medidas que propicien una mayor productividad, un ambiente de confianza y certidumbre para la inversión y que se consoliden sosteniblemente las finanzas públicas, reforzando la transparencia y la rendición de cuentas de las políticas públicas.

Los banqueros argumentan que las comisiones van a la baja

La Asociación de Bancos de México hizo un reconocimiento al trabajo regulador de instituciones como el Banco de México, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público y la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), quienes han logrado que las comisiones y el resto de los precios de los productos y servicios bancarios hayan ido a la baja, producto - dijo la ABM- del único mecanismo sano para poder lograrlo: el fomento a la competencia, no a través de la fijación de estos.

Por otra parte, lamentó que algunos medios de comunicación se refieran a la labor de la banca calificándola como "usura", "agio" y "abuso". La ABM -señaló- reconoce que en el Poder Legislativo se manifieste la inquietud de generar mejores condiciones de servicio y beneficios hacia los usuarios de los servicios financieros. Los bancos que constituyen esta Asociación -sostuvo-, trabajamos por ese fin todos los días.

Finalmente -concluyó la ABM-, compartimos con los legisladores y con las autoridades la conveniencia de fomentar la educación financiera, para que los clientes y usuarios de la banca en México conozcan la amplia variedad de productos y servicios que existe en nuestro país, muchos de ellos sin ningún costo, así como que cuenten con la tranquilidad sobre la fortaleza de nuestras instituciones en beneficio de la estabilidad económica del país, y de que las condiciones de los productos y servicios que reciben de sus bancos se enmarcan en un contexto de verdadera competencia, a partir de datos correctos y no de juicios de valor equivocados.

Prepara CAPUFE operativo en apoyo a usuarios de carreteras y puentes de peaje

A partir del viernes 16 al lunes 19 de noviembre, Caminos y Puentes Federales (CAPUFE), llevará a cabo el Operativo Revolución, con motivo del fin de semana largo por la conmemoración del 108 aniversario de la Revolución Mexicana. Dado el incremento esperado en los caminos a cargo del organismo, durante estos cuatro días se realizarán acciones para agilizar el cruce por los 968 carriles de sus 133 plazas de cobro, tales como uso de cabinas móviles, modalidad de cobro adelantado, así como bandereros para agilizar y dirigir la circulación vehicular. De acuerdo a datos históricos, las autopistas en las que se espera mayor aforo de vehículos son México-Cuernavaca-Acapulco y México-Querétaro.

Provident México cumple 15 años de operación en México

La empresa de préstamos, dirigida por Robert Husband, está cumpliendo 15 años de operaciones en nuestro país. La empresa dedicada al mercado de préstamos personales a domicilio atiende a más de 865 mil clientes y tiene presencia en 26 estados.

Su plan es enfocar sus esfuerzos en cubrir todo el país, así como ofrecer nuevas soluciones a sus clientes, con el objetivo de consolidar su contribución a la inclusión financiera, pues cada año realiza más de 45 millones de visitas tanto a las casas de sus clientes como a los micronegocios a los que atiende.

El grupo financiero International Personal Finance, al que pertenece Provident, tiene presencia en Europa, Australia y México; cotiza en la Bolsa de Valores de Londres; pertenece al índice FTS4 good; y acaba de reportar un crecimiento del 13% en México correspondiente al tercer trimestre del año.

Urgen empleos de calidad, señala la CONEVAL

Es necesario fortalecer estrategias en política sectorial coordinadas con políticas públicas, a fin de generar empleos de calidad y se ubiquen en la formalidad, consideró el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval), en su estudio *Diagnóstico del Derecho al Trabajo 2018*.

Este diagnóstico, estimó GINgroup de Raúl Beyruti Sánchez, es acertado. Y es que GINgroup impulsa la generación de empleos formales, con prestaciones superiores a las que marca la ley, y "hemos comprobado que es una fórmula muy exitosa, entre otras cosas, porque contribuye a disminuir la rotación laboral y genera lealtad", dijo Beyruti Sánchez.

En su estudio, el Coneval también identificó retos a cumplir, por ejemplo, incrementar la capacitación, incrementar el acceso a la oferta laboral, aumentar la formalización del empleo, incrementar el salario mínimo cumpliendo los requerimientos de la definición constitucional y promover la reducción gradual y flexibilización de la jornada laboral sin pérdida de ingresos, entre otros.

Las renuncias en Banco de México permiten a AMLO designar sustitutos

La renuncia de Roberto del Cueto Legaspi al cargo de Subgobernador del Banco de México, cargo que desempeñó desde 2007, ofrece al Presidente Electo Andrés Manuel López Obrador, la posibilidad de elegir dos de los cinco miembro de la Junta de Gobierno de Banxico, en lo inmediato. La primera opción del Presidente Electo para los relevos es Jonathan Heath, quién tendrá que ser aprobado por el Senado, donde Morena tiene la mayoría. No hay todavía ningún indicio sobre el segundo reemplazo. A la salida de Del Cueto de Banxico se suma la renuncia de Juan Carlos Zepeda a la presidencia de la Comisión Nacional de Hidrocarburos. Zepeda anunció que se incorporará al sector privado e informó que aceptó la invitación de la futura secretaria de energía para mantenerse como su asesor externo.

AMLO y Ricardo Salinas Pliego se reunirán con Jóvenes Kybernus

El próximo jueves 22 de noviembre Andrés Manuel López Obrador, Presidente Electo de México y Ricardo Salinas Pliego, Presidente de Grupo Salinas, sostendrán un encuentro con empresarios integrantes de los Consejos Consultivos de Grupo Salinas y Jóvenes Kybernus de todo el país. Estarán presentes además Luisa María Alcalde, próxima titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social; Ninfa Salinas Sada, Presidenta de los Consejos Consultivos de Grupo Salinas, y Benjamín Salinas Sada, Director General de TV Azteca.

loscapitales@yahoo.com.mx

www.agendadeinversiones.com.mx

http://almomento.mx/los-capitales-incrementa-banxico-la-tasa-interbancaria/